

**DOKUMENTASI DAN DESKRIPSI PERMAINAN RAKYAT  
DI NAGARI SUNGAI NANAM  
KABUPATEN SOLOK**

**SKRIPSI**

Disusun Untuk Memenuhi Persyaratan  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana S1  
Pada Jurusan Sastra Minangkabau



diajukan oleh

**Ainil Fitri**

**1810743001**

**Dosen Pembimbing**

- 1. Dr. Satya Gayatri, M.Hum**
- 2. Yerri Satria Putra, S.S., M.A**

**Jurusan Sastra Minangkabau  
Fakultas Ilmu Budaya  
Universitas Andalas  
Padang 2022**

## ABSTRAK

**Ainil Fitri 2022 “Dokumentasi dan Deskripsi Permainan Rakyat di Nagari Sungai Nanam Kabupaten Solok”. Jurusan Sastra Minangkabau Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas. Pembimbing I: Dr. Satya Gayatri , M. Hum. Pembimbing II: Yerri Satria Putra, S.S., M.A.**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena mengingat pentingnya permainan rakyat dilestarikan serta dijaga dengan cara pendokumentasian, agar tidak hilang digerus zaman teknologi yang terus berkembang. Dikarenakan permainan rakyat merupakan proyeksi dari kehidupan yang mengandung nilai-nilai sosial, budaya, dan moral, yang akan diwariskan generasi selanjutnya. Oleh sebab itu harus segera dilakukan dokumentasi dan deskripsi tentang permainan rakyat di Nagari Sungai Nanam.

Tujuan penelitian ini menjelaskan bentuk permainan rakyat di Nagari Sungai Nanam. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan folklor. Data yang diperoleh menggunakan 3 teknik pengumpulan data 1. Penelitian di tempat, 2. Penelitian di tempat sesungguhnya, 3. Transkripsi dan pengarsipan data. Selain itu data lain diperoleh melalui buku dan hasil penelitian yang terkait.

Penelitian ini menemukan lima belas Permainan rakyat di Nagari Sungai Nanam. Lima belas Permainan rakyat tersebut dapat diklasifikasikan berdasarkan 2 sifat permainan yaitu, permainan untuk hiburan adalah 1) *Layang-layang*, 2) *Baburu*, 3) *Randai*, 4) *Tari Piriang*, 5) *Tari Galombang*, 6) *Ya Ya Oma*, 7) *Kuciang-Kuciang*, dan permainan untuk bertanding adalah 1) *Takraw*, 2) *Silek*, 3) *Cogok-Cogok*, 4) *Yeye*, 5) *Cakbur*, 6) *Buai*, 7) *Lore*, 8) *Sipak Tekuang*. Dari lima belas Permainan rakyat ada nilai yang ditemukan diantaranya untuk pendidikan, untuk nilai sosial, kesehatan fisik, budaya dan moral.

**Kata kunci:** folklore, Permainan Rakyat, Dokumentasi, Deskripsi, Nilai.